



Comunicado de prensa:



C.N.O.A.
Confederación Nacional de Organizaciones Afrocolombianas

Junio 17, 2024

Apoyo/solidaridad con la vicepresidenta Francia Márquez Mina

Como Conferencia Nacional de Organizaciones Afrocolombianas (C.N.O.A), condenamos el reciente acto de violencia contra el padre de la Vicepresidenta Francia Márquez. Este acto atroz va en contra de los principios de justicia y paz que nos esforzamos por promover como pueblo negro y de las acciones que se lideran desde el Gobierno nacional para avanzar hacia la Paz total.

Expresamos nuestra solidaridad con Francia Márquez y su familia, además solicitamos a la Policía Nacional de Colombia y la Fiscalía General de la Nación, adelantar la investigación y judicializar a los responsables de este acto.

Es conveniente que las autoridades cumplan con su obligación de proteger a todos los líderes sociales en Colombia, formulen estrategias efectivas y se haga un despliegue de acciones en los territorios que enfrentan situaciones de orden público complejas controladas por grupos armados al margen de la ley, lo que ha supuesto un aumento de la inseguridad y la violencia.

Nuestro reclamo como pueblo negro, afrocolombiano, raizal y palenquero hacia al Estado se concentra en la defensa de los derechos humanos, así como la promoción de un ambiente seguro y libre de violencia en todo el territorio nacional.